

POLIDEPORTIVO

### Nadal sugiere que el Masters debe «cambiar su superficie»

**TENIS**  
:: **AGENCIAS.** Rafael Nadal sugiere que el Masters de Londres, torneo que reúne desde este domingo a las mejores ocho raquetas del mundo, debería cambiar «de vez en cuando la superficie» para «beneficiar a todos los tenistas». «Llevo once años clasificándome y siempre jugué en

pista cubierta y en superficie dura. Creo que también se podría disputar en una superficie distinta. Sin embargo, acepto que sea así y trabajo, como he hecho toda mi vida, por sacar siempre el mejor resultado», afirmó Nadal. «Pero si nos basamos en la filosofía del Masters vemos que lo disputan los ocho mejores tenistas del mundo tras una temporada en la que se juega sobre hierba, tierra batida, pista dura e indoor. Jugar en solo una superficie beneficia solo a algunos», sostuvo.

### El Oviedo Moderno, a por su primer triunfo en casa

**FÚTBOL FEMENINO**  
:: **R. D.** El Oviedo Moderno regresa a su feudo del Manuel Díaz Vega y lo hace para medirse por primera vez al OIartzun (16.30 horas), un recién ascendido a la Primera División. El cuadro carbayón confía en conseguir por fin la primera victoria de la temporada en su campo ante uno de los conjuntos que es la revelación en este comienzo liguero en la máxima categoría.

### Dos asturianos, convocados con el equipo nacional

**LUCHA**  
:: **R. D.** Dos luchadores asturianos han sido convocados para participar en una serie de entrenamientos, en el Car de Sierra Nevada, con el equipo nacional de lucha libre olímpica. Se trata del grupista Carlos Gilabert y del 'gladiador' del San Lorenzo Carlos Álvarez. La concentración es preparatoria para las próximas citas nacionales e internacionales.

### El Grupo visita al Narón y el Mieres recibe al León

**BALONCESTO**  
:: **J. L. G.** En la Liga EBA, el Grupo, con el equipo al completo, buscará en la cancha del Narón de La Coruña (18.30 horas) su primera victoria de la temporada. El técnico Emilio Pérez destaca de su rival que «tiene tres americanos, entre ellos Osborne, que fue MVP». Por su parte, el líder Mieres recibe esta noche al ULE León (19.30 horas, Oñón) con la intención de sumar su tercera victoria seguida.

# La amistad más allá de una cordada

## Fátima Gil y Vicky Vega superaron el pasado verano el reto de escalar una de las vías más difíciles del Picu Urriellu

**:: DANI BUSTO**

**GI JÓN.** Después de escalar una de las vías más difíciles del Pilar del Cantábrico, por la cara oeste del Picu Urriellu, después de dormir durante una noche colgadas del amés y separadas por 50 metros de cuerda; y después, en definitiva, de superar el pasado verano el reto planteado allá por el mes de febrero, el abrazo que ambas se dieron al llegar a la cima resume y se convierte en lo más gratificante de todo. Un abrazo que las montañeras Fátima Gil y Vicky Vega recrearon de nuevo ayer, entre bromas, en la sede del Club Torrecerredo, instantes antes de acudir a la clausura de la XXXVIII Semana Internacional de Montaña, en la que participaron y compartieron sus últimas vivencias en los Picos de Europa.

Se sonríen con complicidad. Para afrontar este tipo de aventuras es algo muy necesario. «Tienes que ir con alguien al que quieras, porque si te metes en marrones con alguien a quien no conoces... Todo se convierte en otra cosa. Y nosotras queríamos vivirlo juntas», afirma Fátima Gil. La madrileña acude cada verano a los Picos de Europa. Ya había completado vías en todas las caras y «siempre que veía la oeste, me decía a mí misma que quería escalarla, porque es muy estética, es preciosa». De esta forma, no le fue difícil convencer a Vicky durante las pruebas de acceso en el equipo nacional alpino femenino, del que ambas forman parte desde febrero.

El primer tramo de la ascensión, asegura Vicky, «no fue tan fácil como nos lo habían pintado». Más adelante, cuando llegaron a los largos artificiales, añade que «ya estábamos acostumbradas, mentalizadas de que eso era lo duro y sabíamos lo que teníamos por delante».

La primera de las noches durmieron en una hamaca de pared. La previsión para la segunda noche era alcanzar una pequeña repisa, pero se les hizo tarde. «Llamamos más despacio de lo que pensábamos, así que terminamos a las 3 de la mañana colgadas y durmiendo separadas por 50 metros de cuerda», recuerda Fátima.

Al tercer día alcanzaron al cima. Desde entonces ya tienen en mente varios retos más por superar juntas. «Hay muchas opciones, se nos van de las manos», bromea. Aunque la más inminente será con el equipo nacional, en Alcáncoras (Jaén). Y tal vez, más adelante, los Alpes suizos y los Dolomitas. Son, paso a paso, los sueños que les quedan por cumplir.



Vicky Vega y Fátima Gil sujetan un piolet, en la sede del Club de Montaña Torrecerredo. :: AURELIO FLÓREZ

### Rosberg, el más rápido en los segundos entrenamientos libres en Brasil

**FÓRMULA-1**

**:: AGENCIAS**  
**SAO PAULO.** El alemán Nico Rosberg (Mercedes) fue el más rápido en el segundo entrenamiento libre del Gran Premio de Brasil, penúltima prueba del Mundial de Fórmula-1, que se disputará mañana en Interlagos.

Rosberg, segundo en la clasificación del Mundial, cronometró el mejor de sus 42 giros con un tiempo de un minuto, 12 segundos y 385 milésimas, 458 menos que su compañero de equipo y ya campeón, el británico Hamilton, que totalizó 39 vueltas. Los dos pilotos de Mercedes, escudería vencedora del Mundial de constructores, fueron los protagonistas de la jornada. El también alemán Sebastian Vettel (Ferrari), podio en el mundial y que aspira a arrebatarle el subcampeonato a Rosberg, acabó tercero.

Por su parte, Fernando Alonso (McLaren) se vio obligado a abandonar en el décimo giro por una avería mecánica que acabó con un incendio en la parte trasera de su coche y bandera roja.

## INAUGURACIÓN TATOLANDIA



Ayer viernes a las 17 horas quedaron inauguradas las nuevas instalaciones de TATOLANDIA en la Avenida de los Campones, 18 en Gijón. Los más pequeños podrán seguir disfrutando de los espectáculos del PAYASO TATO, así como de zona de atracciones y celebración de cumpleaños. Hasta el 15 de junio permanecerá abierto todos los fines de semana y fiestas. Los viernes de 17 a 22 horas y sábados y domingos a partir de las 15 horas (H)

**COMIDA MEXICANA Y TEX-MEX**  
**VAREDA DE CARNES**  
**A LA PARRILLA**  
Ven a probar  
**PIRCHO**  
**SABOR DE FRONTERA**  
Menús de melodía Ven a conocerlos!  
Reserva tu mesa  
Reservas: 985 364 559  
C/ Cienfuegos, 14. Gijón

**Motor**  
TODAS LAS NOVEDADES  
EN TU SUPLEMENTO SEMANAL  
MIÉRCOLES  
EL COMERCIO Y LA VOZ DE ARAUCO